



Le gardien de but du Cameroun, André Onana, 27 ans, avait annoncé sa retraite internationale, après avoir été écarté de la sélection camerounaise lors du Mondial-2022 pour « indiscipline ».

La décision du portier de l'Inter Milan avait surpris plus d'un. L'ensemble des supporters ainsi que certains Lions croisent les doigts pour un retour dans la tanière de l'ancien portier de l'Ajax, présenté comme l'un des 05 meilleurs gardiens du monde en ce moment.

Zambo Anguissa s'est exprimé sur un possible retour d'Andre Onana en sélection : **«Ça dépend du joueur avant tout. Il a décidé de prendre sa retraite internationale. C'est sa décision. Tu peux discuter avec lui mais tu ne peux pas le forcer. Si mentalement, psychologiquement il n'est pas prêt à revenir, il ne reviendra pas. Ça dépendra avant tout de lui, de ce qu'il veut faire»**, a déclaré le milieu de terrain camerounais sur Talents d'Afrique de ce 3 avril 2023.